

L'Apostolat de la Prière parmi les hommes

(Suite)

II.—*Quelques points respectueusement soumis à l'attention de MM. les Directeurs de la Ligue.*

La Ligue, pour se soutenir, compte tout d'abord sur une bénédiction spéciale du Cœur de Jésus, qui, certainement, ne lui fait pas défaut; mais il faut, de plus, que les prêtres chargés de l'OEuvre lui donnent un concours zélé et constant pour la maintenir et la faire prospérer.

La prospérité de la Ligue dépend de l'intérêt que lui porte le Directeur, de la régularité des assemblées, et surtout des *communions générales*.

MM. les Directeurs sont donc instamment priés :

1. De choisir un dimanche du mois et une heure fixe pour la réunion, et de garder toujours le même dimanche et la même heure.

2. De convoquer régulièrement les hommes à cette réunion : là est la vie pour notre société. Cette réunion, en effet, est d'abord un acte de réparation à Notre-Seigneur pour l'indifférence et le mépris des chrétiens.

C'est ensuite le moyen pratique de rappeler aux hommes leurs promesses, de leur donner l'esprit de société, et enfin d'avoir une influence sérieuse sur la conduite des Associés.

Voici l'ordre que l'on peut suivre dans cette réunion :

1. Chant d'un cantique ;

2. Recommandations spéciales,—malades,—morts ;

3. Instruction courte et simple ;

4. Bénédiction, et lecture de l'acte de consécration.

Le tout ne devrait pas dépasser trois quarts d'heure: L'instruction se pourra faire : ou sur l'une des promesses de la Ligue, ou sur un point signalé par les lettres du Pape, Encycliques, discours, conseils pratiques qu'il donne aux chrétiens et surtout aux classes ouvrières, ou bien sur une dévotion du mois, ou sur l'un des nombreux devoirs des hommes vis-à-vis de la famille, de la société, etc...

Après la réunion doit avoir lieu l'assemblée du Conseil de la Ligue.

Le Directeur dit le *Veni Sancte*, puis on propose les candidats, et on les accepte ou on les refuse.

Choisir un dimanche spécial dans le mois pour la